

000199173 L2 Guétez

p.26

SPECTACULAR

APR 201

domingo 30 de mayo de 1993



La obra que fue prohibida en nuestro país, por una sala teatral, ahora se presenta con aplausos en Montreal, Canadá. "Popol Vuh" cosecha triunfos.

Por esos lares anda compañía chilena En Canadá se estrenó la obra teatral "Popol Vuh"

Con enorme entusiasmo por parte del público, la Compañía Gran Circo Teatro inició su participación en el Festival de Teatro de Las Américas, en Montreal, Canadá. Un día antes se había ya vendido casi el 80 por ciento de las entradas para las cinco funciones programadas del "Popol Vuh" en la ciudad.

La compañía fue invitada a participar en febrero pasado, luego que la directora del festival, Marie Helene Falcon, viniera especialmente a Chile a ver

la obra. "En 'Popol Vuh', Andrés Pérez Araya ha perfeccionado un muy alto y único estilo de alegría: criaturas aladas, seres humanos y semidioses desarrollan una serie de danzas rituales que evocan los mitos del libro maya de la creación", escribió la directora en el programa del festival. "La voz de Javiera Parra es el perfecto acompañamiento para esta jornada en el mundo de la antigua Guatemala".

A su regreso a Chile, la Compañía Gran Circo Te-

tro iniciará una nueva temporada de funciones en Santiago. Esta se desarrollará a partir del 11 de junio en una carpa calefactada que se ubicará en Vicuña Mackenna 47, en el sitio que la Embajada de Francia le ha facilitado también otras veces.

Montreal es la sexta ciudad extranjera en que la Compañía Gran Circo Teatro presenta "Popol Vuh". El año pasado lo hizo con éxito en Copenhague (Dinamarca), Ginebra, Zurich (Suiza), Hamburgo (Alemania) y Sevilla (España, durante la exposición universal). En agosto próximo la compañía se dirigirá nuevamente a Europa, esta vez para realizar temporadas de un mes de duración en Berlín y París y para participar en festivales interna-

En Canadá se estrenó la obra teatral "Popol Vuh". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Canadá se estrenó la obra teatral "Popol Vuh". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)